

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura

Herausgeber: Association pour la défense des intérêts du Jura

Band: 39 (1968)

Heft: 3

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES INTÉRÊTS DU JURA

BULLETIN DE L'ASSOCIATION POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DU JURA
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXXIX^e ANNÉE

Parait une fois par mois

N° 3 Mars 1968

SOMMAIRE

La 52^e Foire suisse d'échantillons. Message du Président de la Confédération.
La physionomie de la Foire suisse d'échantillons 1968. La 38^e Foire suisse de l'Horlogerie.
Liste des exposants du Jura bernois et de Bienne. — Deux nouvelles lois cantonales et leurs
incidences sur les finances communales. — La zone urbaine Belfort-Montbéliard vue par un
économiste franc-comtois. — Problèmes ferroviaires. — Chronique économique.

La 52^e Foire suisse d'échantillons

C'est dans un mois que la 52^e Foire suisse d'échantillons ouvrira ses portes à Bâle. Du 20 au 30 avril, la métropole rhénane sera une fois de plus le grand centre européen des affaires. S'étendant sur une surface brute de 170 000 m², la Mustermesse — qui est à la fois une foire technique et une exposition de biens de consommation — témoignera de la vitalité de l'économie suisse.

Nationale par l'origine des produits, exclusivement suisses, qui y sont présentés, la Foire de Bâle est largement internationale par l'intérêt qu'elle suscite.

Il faut rappeler, à cet égard, que l'an dernier quelque 100 000 visiteurs étrangers venus de 132 pays des cinq continents défilèrent dans les différents stands. Et dans la plupart des cas il ne s'agissait pas de simples curieux, mais d'hommes d'affaires venus comme chaque printemps prendre connaissance des dernières créations de nos industries. En effet, dans un monde où la concurrence se fait chaque jour plus vive et où de nombreux pays étrangers déploient des efforts considérables pour rivaliser, sur le plan de la bienfacture et des prix, avec les produits du travail suisse, notre pays conserve un pouvoir d'attraction remarquable. Les 2600 exposants de la 52^e Foire suisse d'échantillons sauront sans doute se montrer à la hauteur de leur réputation et retenir une fois de plus l'attention des clients étrangers de nos industries d'exportation.

Comme de coutume, le bulletin de mars de l'ADIJ consacre une large place à la Foire suisse d'échantillons. Nos lecteurs trouveront dans ce numéro, en avant-première, une présentation, dans ses grandes lignes, de la Foire 1968 qui, si elle ne présente pas de nouveautés sensationnelles, bénéficiera cependant d'une présentation renouvelée dans de multiples secteurs. L'industrie jurassienne, selon la tradition, occupera une place de choix dans cette grande exposition de l'économie helvétique. On s'en convaincra en consultant la longue liste des exposants jurassiens et bernois, puis, dans un mois, en retrouvant, dans de nombreux secteurs, les stands de nos fabriques d'horlogerie ou de machines, ainsi que d'autres industries diverses de chez nous.

ADIJ.